

Próxima a celebrarse cumbre del Caricom en Granada



Georgetown, 30 jun (RHC-PL) Jefes de Estado y Gobierno de los 15 países miembros de la Comunidad del Caribe (Caricom) analizarán la próxima semana en Granada los principales temas de la actualidad regional, en especial los relacionados con el desarrollo.

La 38 cumbre, que sesionará del 4 al 6 de julio en Saint George bajo la presidencia del primer ministro granadino, Keith Mitchell, contará con la asistencia por primera ocasión del presidente de Haití, Jovenel Moise, y del jefe del gobierno de Bahamas, Hubert Minnis, quienes asumieron esos cargos en febrero y mayo, respectivamente, según un comunicado de la organización.

En la agenda del encuentro destaca la presentación de la Estrategia de desarrollo de los recursos humanos hasta 2030 y un plan para el impulso del talento en materia económica y social durante el Siglo XXI.

Otros puntos tratan sobre la implementación del Mercado Único del Caricom y los preparativos de la XII edición del Festival de las Artes del Caribe

(Carifesta), previsto para agosto en Barbados bajo el lema 'La afirmación de nuestra cultura, que celebra a nosotros mismos'.

Los gobernantes analizarán las acciones vinculadas a la Declaración adoptada en la cumbre de 2007 para combatir las enfermedades no transmisibles y otros asuntos referidos a la seguridad regional y el impacto en la región de la salida del Reino Unido de la Unión Europea (Bretix).

Fuentes del Caricom indicaron que fuera de la agenda oficial los participantes sostendrán intercambios sobre la situación en Venezuela, marcada por la violencia desatada por grupos terroristas de oposición apoyados por Estados Unidos y otras fuerzas de la derecha regional.

Hace un mes los cancilleres de la comunidad aprobaron en Barbados una declaración que reafirmó la necesidad de respetar los principios de no intervención y no injerencia en los asuntos internos de los

Estados.

Y puntualizaron que la solución de la crisis venezolana debe buscarse internamente y a través del diálogo, al tiempo que rechazaron la violencia y la pérdida de vidas humanas y los daños materiales registrados en el país sudamericano.

Los miembros de Caricom son Antigua y Barbuda, Bahamas, Barbados, Belice, Dominica, Granada, Guyana, Haití, Jamaica, Montserrat, Santa Lucía, San Kitts y Nevis, San Vicente y las Granadinas, Suriname y Trinidad y Tobago.

En calidad de asociados participan Anguila, Bermuda y las Islas Vírgenes Británicas, Caimán y Turcas y Caicos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/134276-proxima-a-celebrarse-cumbre-del-caricom-en-granada>



Radio Habana Cuba